



10/22 平和を誓い
町戦没者追悼式を開催

コミュニティセンター城里において、城里町戦没者追悼式を挙行政し、戦没者の遺族や関係者など約50名が参列しました。

式典では、全員で黙とうをささげた後、町長が「戦争の悲惨さと平和の尊さを継承していくことが私たちの使命である」と式辞を述べ、平和への誓いを新たにしました。その後、町議会議長、町遺族会会長による追悼の辞に続いて、参列者一人ひとりが祭壇に献花し、戦争で尊い命を亡くされた戦没者872名の冥福と恒久平和を祈りました。



10/19 スクエアステップで地域を元気に
20名のリーダーが誕生

スクエアステップリーダー養成講習会を、常北公民館において開催しました。スクエアステップとは、専用のマットを使用し、足踏み(ステップ)を行う運動で、転倒予防や認知機能の向上が期待できます。平成30年に30名のリーダーが誕生し、今回新たに20名が加わりました。現在、町内9か所で自主教室を開催し、多くのリーダーが活躍されています。今後も、地域で介護予防・健康づくりのため、さらに活動の場を広げていく予定です。皆さんも健康のためにぜひ、ご参加ください。



10/24 県内初のバイクドラッグレース
JD-STERドラッグレースを開催

バイクで1/4マイル(約402m)のタイムを競う「JD-STERドラッグレース」の年間シリーズ最終戦が、一般財団法人日本自動車研究所(JARI)城里テストセンター(小坂)において開催されました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、年間シリーズ全6戦のうち、2戦が中止となってしまいましたが、徹底した感染症対策が行われた会場には、町内外から多くのレーサーや観戦者が来場し、コンマ1秒を争う白熱したレースに大いに盛り上がりました。



10/24 孫根消防団有志の会
道路の美化活動に貢献

城里町第10分団第1部に所属する孫根消防団有志の会が、茨城県の道路ボランティア団体支援制度を活用し、孫根地内の県道阿波山徳蔵線の除草および清掃作業を行いました。当制度は、茨城県が道路の清掃や除草などを年間2回以上行っている団体に対し、活動に必要な用具を支給するなど、ボランティア団体を支援する制度です。

有志の会は、令和2年度に設立し、5月と10月に活動を行っています。今後も地域住民の安全のため、活動を続けていくとのことです。



11/7

関東嵐山を走る 御前山トレイルランを開催

御前山・那珂川広域連携協議会が主催する「関東嵐山第6回御前山トレイルラン大会」が、城里町および常陸大宮市を舞台に開催されました。

今大会は、ロングコース27kmとショートコース10kmの2部門で開催され、参加した約400名の選手は、トレイルだけでなく、紅葉に染まったダムや川の景色を楽しみながら、自慢の健脚を競いました。感染拡大防止のため規模を縮小しての開催でしたが、多くのボランティアスタッフの協力もあり、熱気あふれる素晴らしい大会となりました。



10/29

大塚製薬株式会社と 包括連携協定を締結

城里町役場において、町と大塚製薬株式会社の包括連携協定の締結式を開催しました。締結式には、町長と埼玉県大宮支店の平内秀司支店長が出席し、それぞれ協定書に署名しました。

本協定は、町と大塚製薬株式会社が相互に連携の強化を図ることで、町民サービスの向上および地域の活性化を推進することを目的としたものです。この協定により、町民の健康維持・増進、スポーツや食育の推進、女性の活躍、災害対策など、幅広い分野で事業連携を進めていきます。

◆月刊◆ アツマーレ



月刊アツマーレでは、アツマーレでのイベント情報などをお知らせします。

トレーニングルームで健康づくり!!

アツマーレのトレーニングルームには、多数のマシンを取り揃えています。利用する際は、あらかじめ講習会の受講が必要となります。ぜひ、アツマーレで健康づくりをしてみませんか？

利用できる方

町内に在住・在勤・在学されている高校生以上の方(高校生は保護者同伴)

利用時間

午前9時～午後10時(最終入室は午後9時30分)

利用料金 無料(在勤・在学のみの方は1回300円)

初回講習日時

毎週木曜日、午後1時30分または午後6時30分



問合せ 七会町民センター ☎0296-88-3111



11/10

国民健康保険関係功績者 厚生労働大臣表彰を受賞

町国民健康保険沢山診療所歯科診療室所長の伊藤博司医師が、国民健康保険関係功績者厚生労働大臣表彰を受賞され、伝達式を執り行いました。この表彰は、長年にわたり国民健康保険の事業に従事し、その功績が認められた方に贈られるものです。伊藤医師は、平成4年から通算29年の長きにわたり、同歯科診療室の歯科医師として勤務され、町内の地域医療に尽力されました。また、町内の小中学校の校医としても大きく貢献され、今回これらの功績が認められました。